



## Les Mecs au cœur des évolutions de la protection de l'enfance

Martial Chenut et Laurent Vialleix / Édition Erès



Construites sur un héritage asilaire confessionnel ou philanthropique, les maisons d'enfants à caractère social (Mecs) sont maintenant en première ligne dans les dispositifs de protection de l'enfance mis en œuvre par les départements. Au carrefour de toutes les problématiques (soin, social, justice), elles continuent à accueillir, protéger, éduquer, former, des jeunes en difficulté personnelle, familiale ou sociale, qui ne peuvent, pour diverses raisons, souvent provisoires, être maintenus dans leur milieu familial ou qui ont besoin d'y être accompagnés. Les auteurs, usagers, chercheurs et professionnels, questionnent les réalités de la vie quotidienne institutionnelle (des fondements historiques jusqu'aux politiques sociales les plus actuelles) pour en tirer enseignements et perspectives de travail.